
 
 
 
 
 

 

 

共に学び、高め合う～学習発表会がありました～ 

縦割り学習発表会では、それぞれの学年が総合的な学習の発表の時間で学習したこと

を発表し合いました。３年生のみなさんの発表内容はキャリアプランニング。事前のクラ

ス発表会で選ばれた代表のみなさん、本当によく頑張りましたね。 

将来を見据え、どのような力が必要か、そのために何をするのかをしっかりと考え、

堂々と発表したみなさんの姿は、後輩達にとって、「こうなりたい」と目指す姿になった

のではないでしょうか。また、他学年の発表を聞き、考えたこと、感じたこともあったこ

とと思います。学習発表会で感じた「こうしていきたい」、「こうしてみたい」という思い

が現実になるように、これからも日々学びを積み重ねて行きましょう。 

この総合的な学習の時間の学びは、高校での総合的な探究の時間につながっていきま

す。将来を見据え、自分自身と向き合う中で、将来社会人としてどのように社会に参画し

ていくか、そしてどのように地域に貢献していくのかをじっくりと考え、ふるさとへの誇

りと高い志を持った人になってほしいと思います。 

【学習発表会の様子】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

魅せた☆鶴羽ヶ丘音楽祭 

昼休憩や放課後を活用して、どのクラスも合唱リーダーを中心に、合唱練習に励んでき

ました。限られた練習時間の中で迎えた本番。ほどよい緊張の中、一生懸命歌いきること

ができましたね。さすが３年生！と思わせる入退場の姿勢、そして素敵な歌声でした。一

生懸命なみなさんの姿、ほんとうにかっこよかったです。特別審査員の田村先生からの講

評に「思いを込め、人に感動を与える歌声」だったとありましたね。とっても嬉しい言葉

でしたね。きっと聞いてくださった方だけでなく、みなさん自身も、一生懸命の先にある

「感動」を味わうことができたのではないでしょうか。みなさんにとって、音楽祭当日だ

けでなく、本番までの取組の全てがみなさんにとっての宝物になったことでしょう。この

頑張りがクラスの仲間の絆を深め、ともに進路実現に向けて頑張ろうとする雰囲気を高

めてくれることと思います。高西中で過ごすことができるのもあと４ヶ月。卒業するその

日まで共に高め合っていける集団でいたいですね。 

☆生徒の感想より☆ 

・皆心を合わせて合唱することができた。またリハーサルの時などに比べてすごく声が  

出ていて、保護者に感動を与えられたと思う。 

・今まで練習してきたことを全力で出せてよかったと思いました。また歌っている自分 

たちや聞いている人たちが楽しめていたこともよかったです。 

・今までの練習を生かしてしっかりと自分たちの力を出し切ることができたと思いまし 

た。このクラスでの思い出をつくれたので良かったです。 

 

保護者のみなさまへ 

先日は、お忙しい中、鶴羽ヶ丘音楽祭へ来ていただき、ありがとうございました。 

子どもたちも日頃の練習の成果をたくさんの方々に見ていただいたことを励みに、より

一層さまざまなことに頑張りたいと思っているようです。 

来週は進路懇談会があります。短時間ではありますが、子どもたちの進路実現に向けて

有意義な時間になればと思っております。よろしくお願いいたします。 

なお、別紙にても連絡をしておりますが、進路懇談の会場は以下の通りです。 

 

 

 

学校教育目標：志高く 未来を拓く 高西中教育 

 

 尾道市立高西中学校 

第３学年通信第１１号 

令和３年１１月１２日 

３Ａ：パソコン室（１階）  ３Ｂ：生徒会室（３階） 

３Ｃ：被服室（２階）    ３Ｄ：カウンセラー室（１階） 


